



Protokollauszug
13. Sitzung vom 24. Juni 2013

165/2013 16.04.24 Gemeindeparlament, Kleine Anfrage
Beantwortung Kleine Anfrage von Rolf Wegmüller über
Busverbindung von Uitikon nach Schlieren

Am 13. Dezember 2012 ist von Gemeinderat Rolf Wegmüller eine Kleine Anfrage mit nachstehendem Wortlaut eingegangen:

„Am 4. Oktober 2006 wurde von der FDP- wie auch CVP/EVP-Fraktion ein Postulat eingereicht mit der Bitte, dass eine Busverbindung vom Alten Zürichweg und Kampstrasse ins Zentrum angeboten werden kann. Das Postulat ist noch immer auf der Pendenzenliste. Der Gemeinderat von Uitikon prüft nun, ob der Ortsbus von Ringlikon bis nach Schlieren geführt werden könne. Er ist der Ansicht, dass eine Anbindung an Schlieren der beste Weg sei, den öffentlichen Verkehr zu fördern und die Gemeinde (Uitikon) attraktiver zu machen. Sollte tatsächlich in naher Zukunft ein (Orts-)Bus von Uitikon bis nach Schlieren fahren, so wäre es doch schön, wenn dieser nicht nur durch Schlieren fährt, sondern auch gleich noch den Alten Zürichweg, Kampstrasse und evtl. den Friedhof „bedienen“ könnte. Daher meine Fragen:

Fragen:

1. Sind dem Stadtrat die Planungen des Gemeinderates von Uitikon bekannt?
2. Ist der Stadtrat schon in Kontakt mit den Behörden von Uitikon bzw. wenn ja, konnten schon erste Abklärungen getroffen werden?
3. Was für Möglichkeiten sieht der Stadtrat, dass der Bus auch in Schlieren in den öffentlichen Verkehr einbezogen werden kann?“

Antwort der Stadtrates:

Zu Frage 1:

Ja, der Gemeinderat Uitikon hat den Stadtrat Schlieren anlässlich eines offiziellen Treffens über seine Planungen für eine Busverbindung zwischen Uitikon und Schlieren informiert.

Zu Frage 2:

Ja, das für den öffentlichen Verkehr zuständige Ressort Werke, Versorgung und Anlagen steht bezüglich der Planung einer Busverbindung zwischen Uitikon und Schlieren im Kontakt mit den zuständigen Amtsstellen bzw. Behörden in Uitikon.

Seitens Uitikon liegen erste Resultate des beauftragten Verkehrsplanungsbüros zu den Möglichkeiten einer Busverbindung zwischen Uitikon und Schlieren vor.

Seitens Schlieren haben sich Studenten der Hochschule Rapperswil im Frühlingssemester 2013 im Rahmen einer durch die Stadt Schlieren betreuten Semesterarbeit mit den Entwicklungsmöglichkeiten des ÖV-Netzes von Schlieren beschäftigt. Die Projektleiterin Stadtentwicklung und der Abteilungsleiter Werke, Versorgung und Anlagen haben am 27. Mai 2013 an der Präsentation der Arbeiten teilgenommen und sind zurzeit daran, die vorgeschlagenen Varianten zu analysieren und zu bewerten und diese Auswertung dann dem Stadtrat vorzustellen.

Zudem ist vorgesehen, dass sich die für den öffentlichen Verkehr zuständigen Amtsstellen und Behörden der Stadt Schlieren und der Gemeinde Uitikon im August 2013 zu einem Informationsaustausch treffen, in welchem die gegenseitigen Interessen dargelegt und mögliche Linienführungen und Fahrplandichten erörtert werden sollen.

Zu Frage 3:

In Schlieren ist zurzeit eine Unterschriftensammlung für die Volksinitiative "Ortsbus in Schlieren" im Gange, in welcher ein „Ortsbus zur Erschliessung und Anbindung an den bestehenden öffentlichen Verkehr der einzelnen Quartiere der Stadt“ verlangt wird.

Die Anliegen einer Erschliessung und Anbindung an den bestehenden öffentlichen Verkehr der einzelnen Quartiere der Stadt Schlieren und einer Busverbindung Uitikon Schlieren werden in koordinierter Weise weiter bearbeitet, wozu das unter Frage 2 erwähnte Vorgehen und das Treffen vorgesehen sind.

Status: öffentlich

STADTRAT SCHLIEREN

Toni Brühlmann
Stadtpräsident

Walter Suter
Stadtschreiber a. i.